

Bürstner unterstützt „German Cycling Cup“

Bürstner unterstützt zum vierten Mal in Folge den „German Cycling Cup“, die größte deutsche Radrenn-Serie für jedermann. Der Reisemobilhersteller stattet ein elfköpfiges Team mit einem Argos 747-2 G als Service-Fahrzeug und Basislager aus. Die Radler erhielten nach einer Werksbesichtigung in Kehl außerdem Trikots im Bürstner-Design. Nach dem Auftakt im April in Köln führt der Wettbewerb in Etappen quer durch die Republik und gastiert mit einzelnen Wettfahrten an 14 verschiedenen Stationen. Ziel ist Münster, wo am 3. Oktober 2014 das letzte Rennen ausgetragen wird. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Bürstner unterstützt ein Team des „German Cycling Cup“ mit einem Argos 747-2 G als Service-Fahrzeug.
